Generado: 3 November,	2025,	09:09
-----------------------	-------	-------

APRA EN FACEBOOK

Escrito por Raul - 02/06/2011 16:41

Muy buenas, solo queria expresar una idea para la asociacion, visto que el foro lamentablemente no tiene mucho movimiento y tras pertenecer a varios foros de diferentes hobbies os propondria crear un perfil en facebook ya que en otros foros lo han hecho y a la gente le resulta mucho mas comodo tanto seguirlo y subir fotos, comentarios etc...

Solo es una idea q puede ir paralela a este foro poniendo un icono con Siguenos tambien en facebook que lleve directamente al perfil creado.

Es una manera de introducirnos en las redes sociales y asi publicar noticias al que todos los ususarios puedan compartir y llegar a mas gente. Un Saludo.

Re:APRA EN FACEBOOK

Escrito por Delfín - 07/06/2011 17:18

Buenas tardes.

Tienes razon, espero que gran hermano tome buena nota.

Un saludo Raul.

Oido Cocina - APRA EN FACEBOOK

Escrito por Gran Hermano - 07/06/2011 18:13

Tomo buena nota de este asunto.

Todos sabemos de la importancia que está cobrando la presencia en las redes sociales. Ahora bien, como todo en la vida require de un esfuerzo, inicialmente para su creación, y posteriormente para su mantenimiento y atención. Estar está muy bien, pero ... hay que estar. :angry:

Tenéis que tener en cuenta que para que ésto funcione, como todo en la vida hay que atenderlo; es preciso conseguir amistades, estar en contacto con ellos, publicar información, contestar a los comentarios, etc, etc.

Al mismo tiempo, habría que insertar en nuestra página el típico "Follow us", vamos el "Síguenos"

Con respecto al Foro es una lástima la poca participación que se tiene en él, y tener en cuenta que no es un Foro cerrado, sino que está abierto a la participación de cualquiera sin necesidad de registrarse, así que más fácil imposible. Creo que habría que darlo más a conocer, pero lo más importante es participar muchísimo más.

OS ANIMO A TODOS A QUE PARTICIPÉIS MUCHO MÁS, DE ESTA FORMA HACÉIS MÁS GRANDE VUESTRA WEB. Y comenzando por aquellos que estáis más próximos a la Asociación.

;)

Pesca Recreativa Responsable Al-Andalus - Asociación Pesca Responsable Al-Andalus

Generado: 3 November, 2025, 09:09

Lo mismo ocurre con la posibilidad de ofrecer comentarios en las noticias, ... más de lo mismo. Los que estamos más relacionados con la Asociación debemos ser la avanzadilla a la participación. Así que ... a participar un poco más todos. Hay que dar más vida a esto.

Ala! ..., ya os he echado la bronca un poquito. :laugh:

Re:Oido Cocina - APRA EN FACEBOOK

Escrito por Raul - 13/06/2011 11:56

Una bronca bien echada y con razon, pero no descarteis lo de facebook que todo asociado que lo tenga seguro que se anima mas en hacer comentarios ahi y publicar videos y fotos ya q es mucho mas facil que en el foro y da menos pereza.

Os lo digo por experiencia.

Un Saludo y buena pesca a todos. ;)

Re:Oido Cocina - APRA EN FACEBOOK

Escrito por Gran Hermano - 22/06/2011 17:14

Estamos en ello, todos somos conscientes de la relevancia que tiene hoy día estar en las redes sociales.

Muchas gracias Raul por tu aporte, me parece formidable tu participación, ojalá mas de uno perdiera la vergüenza a participar y diera su opinión.

Esto es para que todos demos nuestra opinión y aportemos ideas, de este modo se coseguirán mejores y mayores resultados.

Esto es una charla entre nosotros y hay que expresarse como la hacemos en la barra del bar del puerto con nuestros amigos. No hay más que plantearse.

Así que vamos a participar, que es en beneficio de todos.

Buena pesca Raúl.;)
